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第318自回例会

一べかり大大八,大が
乃

　プログラム

クラプフオーラム

　IM打合せ

森初男実行委員長

RYLAセミナーガイダンス

心

　国　　　　　歌｢君が代｣
　ロータリーソング｢奉仕の理想｣

　　　　　　　第3186回例会の記録

　　　　　　　2015年1月22日(木)
2月度の例会プログラム
　５日　ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑIM打合せRYLAｾﾐﾅｰｶﾞｲﾀﾞﾝｽ
　７日(土)西尾張分区IM全員登録
　　　　　12日休)を例会変更
19日　小原義久氏(スポーツトレーナー)

26日　クラブアッセンブリー地区大会報告
会員誕生日おめでとう
　森　初男君(2月　２日)猪子誠尼君(2月　３日)
　岸　岩男君(2月　５日)山上哲司君(2月　８日)

　光寄賢一君(2月12日)磯部　茂君(2月15日)
　馬渕勝三君(2月15日)船橋正員君(2月16日)

　岩田　功君‘(2月19日)松本和徳君(2月26日)
会員夫人誕生日おめでとう
　近藤文彦君夫人圭子様(2月　３日)
　加藤信貴君夫人良恵様(2月４日)
　浅野　一君夫人泰子様(2月12日)
　小島幹人君夫人清子様(2月14日)
　高本道久君夫人俊子様(2月15日)
　岸　岩男君夫人えり子様(2月16日)
　光寄賢一君夫人敦子様(2月20日)
　則竹伸也君夫人由美様(2月22日)

　服部昌志君夫人佳子様(2月22日)
結婚記念日おめでとう
　林　隆右君(2月　４日)大森一人君(2月　６日)

　日野正美君(2月11日)高木道久君(2月11日)
　中島幸介君(2月11日)加藤信貴君(2月12日)
　間瀬道男君(2月25日)

f←→→←゛→゛←
　　　　　　　次回の予定

２／ ７　１２日を例会変更西尾張分区IM

　　　　　名鉄ニューグランドホテル

2 /19　卓話小原義久氏(ｽﾎﾟｰﾂﾄﾚｰﾅｰ)
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｢陵王｣面　真清田神社蔵

幹　　事則竹

副幹事桑原

広報会報委員長小島

伸也
英寿
幹人

会長挨拶　　　　　　　　　　　　磯部茂

　　お気づきのように木目の例会進行は次年度Ｓ

ＡＡの坂井田さんにお務め頂いています。

ご本人から練習をとお申し出をいただき有難くお

受けいたしました。同時に､もうそんな時期なのだ
ともふと感じました。

　20目(火)から連日トップニュースで報道されて

いますイスラム国による2名の日本人の拘束と法
外な身代金の要求。

　72時間のタイムリミットを突き付けての卑劣なテ

ロ行為に世界中から非難の声が上がっています。

人命優先かテロヘの徹底抗戦かの二者択一の厳

しい判断を迫られる事態にならないよう祈るばかり
です。

　ロータリーには明日の世界平和の問題解決する

能力は当然のことながらありません｡然しながら未
来に向けての世界平和への取り組みは着実に進

められています。

　ロータリー財団による世界平和フェローのプログ

ラムはこの10年で900名を超す意欲ある優秀な
奨学生を送り出し､彼らの多くは､国連､世界銀行、

ＷＨＯ､ュニセフなどの公的機関や人道支援のＮ

ＰＯなどを立ち上げ世界中で活躍しています。

　私たち会員の寄付が､すぐには結果の出ない地

道な取り組みではありますが活かされていることを

誇りに思います。

委員会報告

出席報告　　　　　　　　委員長　瀬古篤司

現在の会員数　　　　　　　　　　　90名

木目のビジター　　　　　　　　　　　　1名

本日の出席数　　　　　　　　　　56名

他クラブ出席数　　　　　　　　　　　　7名

木目の出席率　　　　　　　　　70.00％

前々回の出席率　　　　　　　　　　97.36％

ニコボックス

☆杉山義幸君

　　永原総太郎プロには本日卓話にお越しいた

　だきありがとうございます｡よろしくお願いします

☆磯部茂君則竹伸也君

　　本日、卓話の講師として､永原総太郎プロを

　　お迎えした喜びで。



案内０
クラブ名 例会日 例　会　場 受付

一宮中央 2月　４日(水) 一宮商工会議所(17:30) 有

―　宮　北 2月６日(金) 一宮商工会議所 有

尾　　　西 2月　９日(月) 尾西信用金庫本店 有

津　　　島 2月　６日(金) ツシマウール会館 有

あ　　　ま 2月　９日(月) 名鉄グランドホテル 有

あ　　　ま 2月23目(月) 名鉄グランドホテル 有

名古屋清須 2月10日(火) 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 有

※　時間に指定のないクラブの受付は12:00～12:30です。

　＊＊＊＊＊＊　プログラム　＊＊＊＊＊＊

　　　　　　　　　卓話

　　　　永原綿太朗氏(ドラコンプロ)

テーマ｢挫折を力に世界ナンバーワンを目指す｣

　ゴルフとの出会いは大学4年生のとき。そ

れまではずっと野球一筋。本当はプロ野球

選手になりたかったんです。高校時代は野

球の名門校､富山商業のエースで4番でした。

甲子園に出るも初戦敗退。９回2アウト満塁

で僕に打席がまわってきたんですが､あえな

くファーストフライで最後の打者になりました。

それが最初の挫折。大学でも野球を続ける

つもりでしたが､ケガの影響もあってプロ野球

選手の道はそこで断念しました｡これが次の

挫折｡そのとき父親に勧められて練習場に行

ったのがゴルフとの出会いです｡大学を出て

九州のゴルフ専門学校へ｡その後プロゴルフ

ァーを目指し広島の呉カントリークラブで2年

半ほど研修生をしていました。最初のプロテ

ストで最終まで行けなかったら、自分にはプ

ロの世界でメシを食う力量がない､そう覚悟を

決めて挑戦していたんで断念するのも早かっ

たです｡これが3度目の挫折｡その後研修生

をやめて愛知県のゴルフ場に就職したんで

すが､研修生のときにお世話になった重信プ

ロから｢お前の人生は、あの甲子園でのファ

ーストフライで終わっていいのか？｣と言われ

悩みました｡研修生のときに｢ドラコン競技に

出でてみろ｣と言われたこともあっていろいろ

調べ､この競技を始めたわけです。

　そして連よく出場2戦目で初優勝｡世界大

会出場への切符をかけた日本大会にも出ら

れて､結果的にそこでは勝てませんでしたけ

ど自分なりに手応えはありました｡そしてその

翌年､石川連プロも出場した2011年L1グラ

ンプリで優勝でき､その時から他のドラコンプ

ロの方々にも注目されるようになり、また今の

自分が世界でどれぐらいのレベルにいるのか

を知りたくなった瞬間でもありました。そして

そのモチペーションの中で翌年(2012年)の

世界大会の切符を掴むことができました。こ

の経験によって世界という舞台が｢憧れの場

所｣から｢戦いの場所｣に変わりました｡この後

2013年､2014年と連続で出場でき､手ごた

えを掴みつつあります。必ずドラコン世界ナ

ンバーワンの称号を手に入れてみせますの

で皆さん応援よろしくお願いします。

中西啓太君

関戸潔君

永原プロのショット

市橋克宜君

ﾍｯﾄﾞスピードNo.］ 市橋克宜君

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　　　　　第3187回例会の記録

　　　　2015年1月29日(木)例会変更

　　　　　夜間例会賓楽18時～

　恒例の新年夜間例会を賓楽で､会員60名参

加のもと開催されました。

　森克彦クラブ奉仕委員長の乾杯の発声で開会

され､和気薗々とした雰囲気の中､始まり､あっと

いう間の2時間が経過し､加藤恭平副会長の中
となりました
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